

Guillermo Milano en UADE, sobre el profesionalismo del handball en Argentina: “Hace falta inversión económica y clubes con convocatoria”

El entrenador de la Selección Argentina dio su punto de vista acerca del deporte en el país y los principales factores para dejar de lado el amateurismo. Además, palpitó los Juegos Olímpicos de París 2024.



***Por Brian Mestre**

Guillermo Milano, entrenador de Boca y de la Selección Argentina de Handball, brindó una charla en UADE con la presencia de estudiantes de Periodismo y Gestión Deportiva y, además de contar sus comienzos y trayectoria en el deporte, tocó un tema muy importante y delicado dentro de la disciplina: el paso al profesionalismo.

Ante la pregunta de uno de los alumnos, el seleccionador se refirió a los factores que considera clave a la hora de profesionalizar el deporte en Argentina y, sin vueltas en el asunto, no dudó en mencionar el dinero como el principal: “Hace falta inversión económica. Todavía lo veo muy lejos, pero no estamos en un mal presente”.

Además, dejó en claro que para realizar el cambio es necesario clubes con convocatoria y el federalismo, con entidades en varias partes del país y no solo en Buenos Aires: “Se necesitaría clubes con convocatoria y, sobre todo, es importante el federalismo que fue clave en el vóleybol y el básquet”.

Para finalizar, el técnico palpitó los Juegos Olímpicos de París 2024 e indicó cual es el objetivo para el torneo: “Pasar la fase de grupos sería algo histórico en nuestra historia. Pero no tuvimos

suerte en el sorteo y sabemos que será difícil". Argentina compartirá el Grupo B con Dinamarca, Noruega, Hungría, Francia y Egipto. Los primeros cuatro pasan a la siguiente ronda.



Será la cuarta participación de la Selección en una cita olímpica, todas en forma consecutiva. En ninguna de ellas logró pasar el décimo puesto. Además, Milano vivirá su primera experiencia como DT principal en unas Olimpiadas, luego de estar en las últimas dos ediciones como segundo entrenador.